

出あい・ふれ愛

二中の輪

『早寝・早起き・朝ごはん・家庭学習』

平成23(2011)年9月1日

貝塚市立第二中学校(番号422-1532)

校長 佐島 公代

No. 135



さあ 2学期のスタート！！ 「成長」を意識して 実りある2学期にしよう！！

長かった夏休みも終わり、元気な声が、笑顔が学校に戻ってきました。夏休み中は、家庭や地域でお子様方とともにどのように過ごされたでしょうか？生活リズムをくずさず、規則正しい生活ができたでしょうか？暑さに負けず、クラブ活動で頑張っている二中生の姿もたくさん見ました。

2学期は体育大会、合唱コンクールなど大きな行事があり、3年生にとっては、いよいよ卒業後の進路を具体的に考えなければならない時期です。どんなことでもしっかりと「目標」を持った子どもたちが持てる力を伸ばしているようです。自己の成長を意識して、一人ひとりがしっかりと頑張って、充実した2学期にでもらいたいと思っています。

お疲れ様～！ WBC(わくわく便器クリーニング)活動

2学期はピカピカの二中にしよう！！

8月30日の登校日に生徒会執行部とクラブ員・教職員で、「2学期を気持ち良く迎えよう」と、校内のトイレや廊下、中庭等の清掃活動をしました。今年度は、思いがけない台風の影響で1学期末の大掃除ができず、校内はほこりだらけでした。みんなで一齊に取り組んだ結果、清掃されることなく汚れていたトイレの便器やタイルもピカピカ、ほこりがかった廊下や靴箱、中庭がとてもきれいになりました。

2学期は全校で美化活動に取り組んでいきましょう！！



牧野先生 元気な赤ちゃんを！

養護教諭の牧野宏美先生がこの夏休みから産休に入られました。負担軽減のために、4月から補助していただいている穴瀬綠里先生に引き続きお世話になります。牧野先生は妊娠がわかつた時から、「先生、体大丈夫？」と気遣ってくれる二中生の優しい気持ちにいっぱいの元気をもらしながら、一つの命が誕生することについて、子どもたちと一緒に考えてこられました。「可能性をたくさん秘めたみんなには、中学生時代に心と体を伸ばして欲しい」「思いやりをもって保健室を大事に使って欲しい」というメッセージを全校集会で伝えてくれました。

牧野先生、しばらく子育てに専念して下さいね！！

体育大会のご案内

毎年多くのご来賓・保護者・地域の方々にご参観いただき、声援をいただくことが、子どもたちのたいへん盛みになっています。今年も是非、二中生の頑張り・クラスの団結を見させていただきたいと思います。お誘い合わせてご来校下さい。

日時： 10月1日(土)午前9時

入場行進 開会式

場所： 本校 運動場



雨天の場合 は10月 4日(火)実施

1年生平和学習

「貝塚空襲」について聞きとりをしました

8月9日の平和登校日に1年生はやすらぎ老人センターで地域のお年寄りの方々にご協力いただき「貝塚空襲」についての聞きとりを行いました。防空頭巾を持って登校し、空襲警報が鳴ると防空壕へ入らなければならなかつたことや家屋を焼き尽くす焼夷弾の怖さなどを話していただきました。学校に行っても、学ぶどころではなかつた当時を振り返り、みんなにはしっかりと勉強して欲しいと語って下さいました。



今年もやいました！！

野球部 VS

PTAソフトボールのお父さんチーム

8月7日、昨年度に引き続き、今年もまた野球部とPTAソフトボールのお父さんとの対戦を行いました。炎天下、ソフトボールと軟式野球をそれぞれ1試合ずつ行い、結果は今年度は、お父さんたる面目を保ってPTAソフトボールチームの勝ち。試合後は、お父さん方が他のクラブの部員たちにも「暑い中、よく頑張っている」とカキ氷をふるまってくれました。涼しいサプライズに子どもたちは大喜びで、おかげで続出でした。お父様方そして応援に駆けつけて下さったお母様方、暑い中、本当に有り難うございました。

